



Referendo por el derecho a la
vida

“VIII MARCHA NACIONAL POR EL DERECHO A LA VIDA”

Plataforma Unidos por la Vida Colombia

El próximo sábado 17 de mayo a las 10 de la mañana, los ciudadanos han convocado la **“VIII MARCHA NACIONAL POR EL DERECHO A LA VIDA”**. Les recordarán a la Corte Constitucional y a los gobernantes que negarle el Derecho a la Vida a los más inocentes de la sociedad, los niños por nacer, es el signo primario de destrucción de la paz en Colombia.

Hace 8 años los promotores del aborto no se esperaban encontrar una **ciudadanía activa** protagonista de la defensa y la protección de los niños por nacer y sus madres. Gracias a los esfuerzos y valentía de miles y miles de colombianos, este año se han emprendido acciones históricas en defensa de la vida, siendo la VIII Marcha Nacional una de las más importantes.

El pasado 21 de marzo se entregaron alrededor de **Dos Millones de firmas** a la Registraduría Nacional, para respaldar un Referendo por el Derecho a la Vida, con el que se pretende lograr la prohibición constitucional de la práctica del aborto en Colombia.

Además, el pasado 6 de mayo, esta ciudadanía activa solicitó la reapertura de un debate en el Congreso sobre el Proyecto de Ley 244 de 2013 del Senado y 37 de 2012 de la Cámara con los que se sugería el aborto como la única solución para las mujeres en el caso de violación en situaciones de conflicto armado, reconociéndolo como un "derecho". La ciudadanía logró **eliminar la palabra “derecho”** ya que ni siquiera en organismos Internacionales está considerado como tal.

Hace un año, **marcharon 70.000 ciudadanos** a nivel nacional.

¿Por qué se movilizará la ciudadanía el próximo 17 de mayo?

Porque la práctica del aborto en Colombia después de 8 años de haberse despenalizado no tiene ningún control ni seguimiento sanitario ni político, se está realizando el aborto de forma descontrolada (se aproximan 11.000 abortos a la fecha, teniendo en cuenta el Informe de Vigilancia de la C355 del 2006 emitido por la Procuraduría en el 2010).

Los ciudadanos denunciaremos públicamente el próximo 17 de mayo el desorden administrativo, jurídico y sociopolítico de la implementación del aborto, denunciaremos que el aborto en Colombia se está realizando de forma libre, en cualquier momento de la gestación y bajo cualquier pretexto.

Exigiremos que las gestantes con un embarazo de alto riesgo, conozcan todas las alternativas que existen, antes de ofrecer como única opción el aborto.

Denunciaremos la falta de ética de los promotores del aborto al ocultar las consecuencias que tiene abortar para la salud de la mujer, que los médicos estén siendo obligados a ser cómplices del aborto y que las mujeres sigan solas viviendo sus secuelas y que miles de niños inocentes sigan siendo abortados.

Los colombianos no queremos que se sigan financiando más abortos con nuestros aportes al sistema de salud. ¡No queremos más aniversarios de esta fecha, no queremos más aborto!

Las madres y los padres de estos bebés merecen la verdad, merecen apoyo. No podemos permitir que se cumplan más años en la promoción de un falso derecho.

Desde el 10 de mayo de 2006, un número cada vez más creciente de ciudadanos continuamos con firmeza manifestándonos para dejar claro que el asesinato de los niños por nacer no es una solución, y mucho menos expresión de progreso, sino un fracaso y un retroceso a tiempos salvajes en los que se asesinaba a los más indefensos.

Este sábado 17 de mayo a las 10am, nos concentraremos a nivel nacional para manifestar que el primer y fundamental derecho, es a la VIDA de todos sin excepción.

Estando próximos a las elecciones presidenciales invitaremos a todos los candidatos a que nos acompañen, pero solo aquellos que estén dispuestos a gobernar a favor de las madres y los niños desde el inicio de su vida. Les recordaremos que los colombianos queremos la paz, pero que la paz inicia cuando se respeta y promueve la vida de los más inocentes.

Nuestro clamor para los gobernantes, las mamás, los médicos, para todos será

¡DÉJALO LATIR! ❤️ Los protagonistas serán los ciudadanos, porque serán la voz de los que no tienen voz.

¡NO MÁS GENOCIDIO EN EL VIENTRE MATERNO!

Amanda Rodríguez
Coordinadora Plataforma Unidos por la Vida
www.unidosporlavida.com – unidosxlavidacolombia@gmail.com
3005553955 - 3115262596